
Con mucho amor♥

Mariana Torres Cruz <mariana@projectamigo.org>
To: tlanghamsmith@gmail.com
Cc: becarios@projectamigo.org

Sun, Oct 29, 2017 at 10:38 PM

Hola querido CLUB ROTARIO DE FALLBROOK, espero que se encuentren bien.

Agradecerles la beca que me están otorgando, ya que es de gran apoyo para mí.

Contarles cómo es que la he pasado éste mes, para comenzar decirles que solo han sido de algunos desvelos y proyectos, esta última semana fue la más pesada, ya que de la materia de literatura me dejaron 3 de ellos, el primero se trató de una línea del tiempo, en la cual debimos de explicar todas culturas de la literatura que surgieron con el paso del tiempo, la verdad es que me esforcé mucho con la creatividad ya que según la maestra está calificaría bastante, de ahí le siguió el reporte de lectura, pero esta vez no fue escrito sino sería una historieta, me costó algo de trabajo pero al fin salió algo bueno, lo que más se me dificultó fueron los dibujos que la verdad terminaron siendo un montón de rayas, pero me gustó el resultado que se obtuvo al estar juntas, se veían bien, y el último fue una radionovela, la maestra nos asignó equipos de trabajo cuando dijeron el mío me di por perdida, ya que era un equipo que tenía pocas expectativas, pero la verdad es que me sorprendí al ver que se interesaban en ayudar.

Por otra parte también tuve el proyecto de la materia de administración el cual trataba sobre la creación de una empresa, a mi equipo le tocó la elaboración de collares para mujer, fue difícil pero se sacó un buen resultado.

Contarles que acabo de terminar mi último proyecto hace algunas horas, trata sobre tallar una calabaza para Halloween, fue un poco difícil ya que tuve que trasladarme a Colima para juntarme con mi equipo, al principio quería hacer un búho pero no sé realizó, terminamos haciendo el básico de los dientes terroríficos pero les digo la verdad, no da miedo, al contrario da ternura.

Me agrada contarles sobre la tradición que tiene mi escuela, no sé si recuerden que el año pasado les conté sobre un concurso de altares de muertos donde participan todo aquel que es parte del ISENCO, estos se hacen en el Jardín Núñez por tradición, pero esta vez cambió un poco ya que se realizaron en el Jardín Principal de Villa de Álvarez, se preguntará ¿Por qué no se realizó como ya le comenté en el Jardín Núñez?, la respuesta es que están haciendo algunas obras por las calles del centro de la ciudad de Colima y esto impedía que se realizará en ese lugar.

Decirle que el altar de mi grupo fue ofrecido para la mamá de una de mis maestras de matemáticas que tenía en primero y segundo semestre, nos quedó muy bonito la verdad.

Le dejaré algunas fotos del altar de mi grupo entre otros.

Recuerdan sobre la novela juvenil que escribo con mi amiga Consuelo, hace un mes llegó a trescientos, pero ahora tiene cuatrocientos veinte vistas, la verdad es que me alegra mucho saber que a más personas les gusta esta historia,

Espero que como yo, ustedes también hayan tenido un buen mes, gracias por leer mi carta, que estén bien, con mucho amor y emoción: Mariana

4 attachments



FB_IMG_1509220354815.jpg
68K



FB_IMG_1509220880875.jpg
85K



FB_IMG_1509220296810.jpg
63K



FB_IMG_1509220256265.jpg
77K